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ATA N" I.721 SESSÀO OR-DINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHÃO
Do DANTAS. REALIZADA NO DIA 03 DE MAIO DE2023.

Aos três dias de maio de dois mil e vinte e três, às 17:00 horas no plenário Deputado

Horácio Dantas de Góes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas. situado na Trav.

Frei tdelfonso, S,N. reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do

P[esidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José Robério

Rodrigues dos Santos, Marceto Barbosa Rodrigues, André Souza Lopes de Almeida,
Suzana Menezes Viana, Tarcisio Almeida Figueiredo, Maria Luciene de Jesus

Dantas, Albertino Franco Souza, José Edson de Almeida, José Matos do Nascimento

Filho, Josenilton Araújo da Conceição, Ivanildo Macedo dos Santos, (11)' Constatada

e existência de número legal. o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão.

I'E UENO E IENTE

Indicação no 2112023; Indicação rf 2212023; Indicação no 2312023; Indicação rf 24/2023;

Convite para paÍicipar das solenidades de comemoração do aniversário de 153 anos.de

emancipação do município.

(;RANDIi EXPEDIENTE

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia

saudando o Sr. Presidente. os demais colegas vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Convida os nobres colegas e toda a população para participar amaúã,

a partir das quatro da tarde. da missa solene e encerramento da festa da Divina Santa Cruz

no povoado Camaíba, em seguida terá a procissão e assim encerrando os festejos e encerra

o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: André Souza Lopes de Almeida, inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Agradece a recepção dos amigos do povoado Palmares, que no último

domingo teve a cavalgada organizada pelo amigo Ari, com a presença da deputada

Katarina Feitoza. Diz que lá pôde estar com os amigos e eles sempre pedem púua que que

possam pedir por melhoria nas estradas da região da serra. Se soma as vereadoras Luciene

e Suzana, que sempre estão presentes em sua comunidade e quando faz uso da tribuna

cobra para que a empresa Torre volte a concluir o que começou. Se soma aos denrais

vereadores para que possam ir até a Prefeita para que possa nos atender e dar uma

oado Carnaíba.
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explicação para o povo. Agradece ao amigo professor Adalbélio do f
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pelo convite de após a missa ir em sua residência e lá pôde comer run churrasco e tomar
uma cervejiúa ao lado de varios amigos e enceÍra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é a vereadora: Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando o sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público
das redes sociais. Agradece aos colegas que vem se somando sobre a rodovia que liga o
povoado Tanque Novo ao povoado Triunfo em simão Dias. Diz que é lamentável chegar
a dois anos que foi dada ordem de serviço para ser feito a rodovia . ,"i u
inesponsabilidade da Torre. que foi a empresa que ganhou a licitação para fazer a rodovia
e deixar pronta, mas infelizmente só esteve lá para maquiar. Diz a região da serra que
pode se somar a essa vereadora se for preciso para paralisar, fechar as rodovias. cita que
no mínimo o que merecem da empresa Torre é o respeito e uma resposta, e diz que entrou
en1 contato com o secretário do estado da época no govemo Belivaldo chagas e ele
educadamente respondeu e entrou em contato com o engeúeiro da Tone, onde disse que
voltaria assim que passasse o período chuvoso, mas passou e não retomaram a fazer a
rodovia. Diz aos colegas que se for preciso vão até a secretaria de obras do estado cobrar
aquilo que é de direito da população. No momento a vereadora concede a paÍte ao
vereador Tarcísio: Agradece a parte e diz que aquela obra para a empresa Torre já foi
concluída, lamentavelmente onde foi um custo de mais de três milhões de reais.
Aco,selha aos vereadores que primeiro façam uma paralisação chamando atenção da
imprensa. Diz que lamentavelmente essa mesma empresa ganhou mais uma licitação que
é a recuperação de cruz de Palmares a curral dos Bois e Cruz de palmares a palmares.
Cita que sugeriu que fosse a DER, mas na época não viram nem fiscal do DER para
fiscalizar essa obra. Diz para se manifestarem senão vai ser mais um raio-x que viram no
município, que ficou por aí e acabou e encerra sua parte. A vereadora Maria Luciene
agradece pela participação, e diz que quando procurou o secretário ele disse que a Torre
iria voltar para concluir o serviço, mas só saberá quem está falando a verdade indo em
husca e encerra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Albertino Franco souza, inicia saudando
o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcioniirios da casa, o público presente
e o público das redes sociais. Diz a colega Luciene que ela está correta em suas
reivindicações e diz quejá está contactando para agendar, com todos os vereadores, para
na próxima semana ir no DER e se possível na seinfra para tratar do assunto. cita que na
próxima quinta irá despachar com o diretor Presidente do DER e irá combinar a idajunto
com todos os colegas, para reivindicar uma posição do DER nesse sentido. parabeniza
Junior oliva pela passagem do seu aniversário. cita que participou hoje da convenção do
PSD, no qual aclamou o nome do ex-governador Belivaldo chagas como presidente.
Convida para amanhã a partir das nove horas no ginásio Govemador Marcelo Déda, para
a audiôncia pública da LOA e LDO. Cita que recebeu o convite do ento do livro
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do professor Ibarê Dantas, que estará lançando o livro Marcelo Déda Construcão da
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Democracia, no Museu de Gente Sergipana no dia nove as dezessete horas' Comenta que

sábado passado Riachão teve a honra de receber a visita de Francisco Dantas, renomado

escritor e irmão de Ibarê, onde paÍicipou de uma roda de conversa com pessoas do

município que faz parte das comemorações de abertuÍa da Academia Riachãoense de

Letras. Comenta que no sábado paÍicipou da novena da Colônia Amaldo Garcez, onde

depois participou do leilão, e graças a Deus foi um leilão com êxito e que vai ajudar muito

a capela de São José Operti.rio, que foi comemorado ontem o dia do seu padroeiro.

Parabeniza a todos os organizadores desse evento da igreja católica. Agradece o convite

que recebeu de Adalbélio do povoado Camaíba. Parabeniza os organizadores da

cavalgada que aconteceu no povoado Barro Preto no último domingo. Agradece a Fábio

dos Altos pelo convite para paÍicipar de um café da maúã. E depois esteve na Lage

Grande a convite do amigo Robison e o parabeniza por estar ressurgindo o time cle

futebol. Parabeniza os organizadores da cavalgada do povoado Palmares. Agradece e

parabeniza Geraldo da Gera Gás que organizou uma cavalgada no povoado Tanque Novo.

onde lá esteve pela tarde e parecia uma festa de padroeira com várias pessoas. os bares

lotados. um clima de lesta e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos'

inicia agradecendo a Deus por mais uma oportunidade, saúda os colegas vereadores, o

público presente e o público das redes sociais. Agradece a comunidade Camaíba, onde

pôde estar ontem participando da novena e missa com Padre Tito e agradece ao

acolhimento do Padre com a comunidade. Cita que hoje foi inaugurado o posto da Deso'

e diz que Riachão voltou a ter um olhar diferenciado pela empresa, posto esse que este

vereador pediu dia vinte e cinco de fevereiro de dois mil e vinte e um, uma das primeiras

indicações no município. E diz que essa conquista é do povo, porque os vereadores só

tàzem pedir. Se solidariza ao galeguiúo do Volta pelo que ouviram nas redes sociais, um

pai de família em desespero por algumas necessidades não atendida, e diz que não devem

fechar os olhos, devem ajudar no que for necessárrio, buscando solucionar os problemas

que tem no município. Diz ao galeguinho e toda comunidade do Volta que está à

disposição. Se solidariza a família de Neidinha de Tanque Novo sobre os fatos que

aconteceram, e diz que isso não possa acontecer mais, não só com ele, mas com qualquer

um cidadão Riachãoense que precise usar o atendimento da saúde pública do município.

Comenta que esse não é um fato isolado, já aconteceram outros que viram em redes

sociais, acompaúaram e alguns tiveram esclarecimentos, diz que a gestão tem que ter

timeza nas ações diante desses funcionários que as vezes pensam que podem fazer o que

quer. No momento o vereador cede a parte ao vereador Josenilton: Agradece pela paÍe e

o parabeniza pelo Requerimento e diz que para que isso aconteça precisam ter o que estão

tendo agora, um Íilho de Riachão na Deso. Cita que o ex-vereador Eraldo passou quatro

anos cobrando. fazendo Requerimento e até pegando assinatura das pes para que

o descaso
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fosse resolvido o problema da Deso, mas nunca foi resolvido a falta de f
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não só no município, mas em todo estado que vem sendo uma coisa séria. Comenta que

hoje tem um filho de Riachão, que fez história por onde passou e por isso é merecedor.

Parabeniza o Govemador pela escolha e diz que já estão vendo os resultados, e tem
certeza que irão ver muito mais porque tem uma pessoa de capacidade, que não vai olhar
somente por Riachão, mas para todo o estado de Sergipe e encerra sua parte. O vereador

.losé Robério diz que hoje teve uma queixa, que soube que Luciano não era filho de

Riachão. ele nasceu e foi criado em Aracaju, vindo aqui somente final de semana.

Comenta que infelizmente na semana santa tiveram algumas peÍurbações no

lbmecimento de água, como citei aqui na casa, e é inadmissível uma comunidade a quinze

dias sem água, uma falta de respeito com qualquer cidadão. Diz que estão vendo algumas

ações serem solucionadas por cobrança dos vereadores, e infelizmente o Presidente que

está tem deixado muito a desejar, porque o povo não está pedindo favor a vereador, nem

a Presidente neúum, porque estes recebem seus salários pago pelo povo, e diz que como

funcionários do povo, tem que se dedicar e dar seu melhor para atender o povo, coisa que

não vem acontecendo na pasta da Deso até o momento para com o povo de Riachão. Cita
que espera que melhore porque fuachão já sofreu demais com essa situação, espera que

Luciano faça um bom trabalho e diga para que veio e encena o seu pronunciamento.

OI{DI'M DO DIA

Não havendo mais nada na ordem do dia. o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e

para constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo Presidente, Vice-Presidente e

demais Vereadores.

Sala de Sessões,02 de Maio <le 2023
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ereado PSD

José Matos do Nascimento Filho

Vereador - PSD Vereador - PS
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